

## ABSTRAK

**NINDI RAHAYU. Peran Pemerintah dalam Pembinaan Keterampilan Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kabupaten Bulukumba (dibimbing oleh Abdul Mahsyar dan Ruskin Asikin).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui cara yang digunakan untuk melakukan kegiatan peran Pemerintah dalam Pembinaan Keterampilan Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kabupaten Bulukumba

Jenis penelitian adalah deskriptif kualitatif, yaitu suatu penelitian yang mendeskripsikan tentang Peran Pemerintah dalam Pembinaan Keterampilan Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kabupaten Bulukumba dan tipe penelitian yang digunakan adalah fenomenologi. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, yaitu pengumpulan data dengan pengamatan langsung terhadap objek yang diteliti dan wawancara dimana peneliti mengadakan Tanya jawab langsung dengan informan sehubungan dengan masalah yang diteliti

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran pemerintah dalam pembinaan keterampilan narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kabupaten Bulukumba berupa peran pemerintah sebagai regulator dalam pengamanan dan pengawasan sudah terlaksana dengan baik dilihat dari ketatnya pengamanan yang ada di Lapas. Pemerintah sebagai fasilitator dalam penyediaan sarana dan prasarana serta pemberian dana belum terlaksana dengan baik karena kurang memadainya sarana dan prasarana yang digunakan dalam pembinaan. Pemerintah sebagai motivator dalam pemberian bimbingan dan pelatihan terhadap narapidana belum maksimal karena banyaknya narapidana yang kurang memahami materi yang diberikan diakibatkan karena tidak adanya praktek yang diberikan pada saat pelatihan. Jika Lembaga Pemasyarakatan bekerjasama dengan baik dengan pihak pemerintah, pihak swasta, maupun masyarakat umum maka pemasaran hasil produksi keterampilan narapidana akan lancar, namun diperlukan sarana dan prasarana sebagai penunjang dalam pelaksanaan pembinaan keterampilan narapidana.

*Keyword* : Peran Pemerintah, Pembinaan Keterampilan Narapidana